

Bew_14 Bewerbung Anja Lechtreck

Veröffentlicht unter: Eingereichte Bewerbungen

Bewerbung für Listenplatz (falls Angabe vorab gewünscht)

7 ff

Vorstellung

Liebe Kölner GRÜNE,

die Kölner*innen wollen mehr grün, das wird die nächste Wahl ganz sicher zeigen. Auch die rechtsrheinischen Kölner*innen wollen mehr grün. Wir aus den rechtsrheinischen OVen und BVen freuen uns wirklich sehr, wenn sich das Verhältnis im Kölner Rat auch in diesem Punkt ausreichend widerspiegelt, wenn die Kölner*innen aus dem Rechtsrheinischen entsprechend repräsentiert werden.

Ich bin seit Februar 2019 Mitglied im Vorstand des OV 8/Kalk, bin von dort aus als Delegierte in den Brücker Bürgerverein entsandt, habe im letzten Jahr am Mentoring Programm für den Kölner Stadtrat teilgenommen und freue mich sehr als „neues Gesicht“ mit viel Schwung und Elan, anpackbar mit Eurer Unterstützung in die Ratsarbeit einsteigen zu dürfen.

Schon im familiären Umfeld bin ich von Kindheit an politisch aufgewachsen. Von damals kleinen Ämtern, bis hin heute in der Position als eine der ersten Frauen in der Wirtschaft, der IT-Industrie, als verantwortliche Account Executive zuständig zu sein für den größten deutschen Sicherheitskunden habe ich dabei gelernt neben dem berühmten „Große Ganzen“ auch das „Kleine“ nicht aus dem Auge zu verlieren.

Von Berufs wegen kenne ich mich mit „großen Zahlen“ und insbesondere in den Bereichen „Digitalisierung“, „Innere/Äußere Sicherheit“, wie aber auch „Frauen/Gleichberechtigung“ aus.

In Köln die Digitalisierung der „Internetstadt Köln“ im weiteren mitgestalten zu dürfen ist mir eine Freude. Digitalisierung geschieht nicht einfach, sie muss - heute und auch in Zukunft - immer aktiv - auch gegen Widerstände - hellwach, um nicht abgehängt zu werden und zurück in die Steinzeit zu rutschen, betrieben werden.

Digitalisierung ist eine Frage von Fachverständnis, Geschwindigkeit, Mittelbereitstellung und auch einer gehörigen Portion „Passion for the Future“.

Daneben möchte ich in Köln gerne gemeinsam mit Euch für eine grüne „innere Sicherheit“ der Stadt auf beiden Rheinseiten innerhalb unserer freiheitlich demokratische Grundordnung kämpfen.

Köln soll für alle Menschen, die hier leben, ein sichere Stadt bleiben. Dazu brauchen wir eine wirksame und funktionierende Sicherheitspolitik, die real vor Kriminalität und Terror schützt und aber vor allem den Bürgerrechten verpflichtet ist. Hierzu müssen wir auf eine gut ausgebildete und ausgestattete Polizei und eine effektive Zusammenarbeit mit den Sicherheitsbehörden deren Arbeit auf klaren rechtsstaatlichen Prinzipien beruht setzen.



Alter:

55

Geschlecht:

weiblich

Geburtsort:

Papenburg

Als GRÜNE müssen wir uns diesem Thema gerade in den Zeiten des Rechtsrucks in der Gesellschaft widmen um für den Erhalt der Demokratie, der Freiheit in Sicherheit in unserem Rechtsstaat zu sorgen - auch in Köln.

Selbstbestimmung, Gleichberechtigung und die Hälfte der Macht den Frauen.

Auch dafür kann und will ich leidenschaftlich kämpfen. Ich tue das bereits seit 55 Jahren. Als Frauen müssen wir unsere Rechte nach wie vor durchsetzen können. Gleiche Chancen und keine Einschränkungen auf und für ein selbstbestimmtes und unabhängiges Leben. Ich unterstütze gerne dabei unabhängig zu sein - auch wirtschaftlich. Ich will gerne helfen dafür Sorge zu tragen das in Köln die Möglichkeiten dafür vorhanden sind.

Das fängt an bei den Kleinen, bei den Kitaplätzen aber auch bei den Kölner Frauenhäusern und geht weiter bis hin zu den Firmen mit „gläsernen Decken“, welche nach wie vor Frauen hindert, in die Chefetagen aufzusteigen.

Über Eure Unterstützung zu meiner Kandidatur freue ich mich sehr!

Und ja: bei Fragen, fragen - kommt gerne auf mich zu.

Viele Grüße

Anja

Zur Person

Im Ruhrgebiet aufgewachsen habe ich Wirtschaftswissenschaften und SozPäd an der Uni Essen studiert und bin Dipl.soz.päd.

Ich lebe seit mehr als 20 Jahren in Köln und Umgebung, mittlerweile sehr gerne in Brück und bin seit 2019 im Vorstand der GRÜNEN im OV8 Kalk.

Seit über 20 Jahren arbeite ich in der IT-Industrie, lange deutschlandweit als Vertriebsmanagerin im Umfeld des Öffentlichen Dienstes und ich setze mich unternehmensweit für Frauengleichstellung als Mentorin ein.

Mitglied im: BUND; Kölner Kreidekreis - Zum Wohle des Kindes; WIIS - Women in International Security Deutschland e.V.